

出会いがいっぱい2月♡♡♡

**愛媛県立伊予高等学校
の生徒さんが遊びに来て
くれました。
2月6日**



伊予高校から
来ました。
こんにちはー！

おねえちゃん
も氷鬼知って
いるよ。

外で氷鬼する
よ。楽しいよ！

みんなは、
どんなことを
して遊ぶのが
好きですか？

おもちゃ
で遊ぶよ。

さあ、みんなで一緒にジャンケン列車をしよう！！



高校生は、背をかかめて
子どもたちの背の高さに合わせて列車でつながって
一緒に楽しみました。ありがとうございます。



折り紙を折って子どもたち
に持って来てくれました。
一人一人に渡しました。
みんなとっても喜びました。

♪ ♪

**高齢者大学交流会
一西公民館にて
2月7日**

地域の高齢者の方々が学んでいる高齢者大学に参加させていただきました。
踊りや楽器演奏、歌を披露し、高齢者の方にペンダントを渡しました。
そして、高齢者の方と「ゆき」「ふるさと」をみんなで歌い合いました。



一緒に歌い
ましょう。

ペンダント
どうぞ。



あたたかなまなざし
や子どもたちへのゆった
りとした関わりをありが
とうございました。
素敵な出会いの場を
いただきました。